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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 0 - 1 1年度 国際ロータリーテー

第 3 9 代 ク ラ ブ 会 長 野 島 征

地域を育み、大陸をつなぐ

2 0 1 0 - 1 1 年度 ガバナー 上野 操

次回例会案内

【 10月30日 （土 ）・31日（日 ） 】

第5回 デエダラまつり

本 日 の 例 会

多摩分区 Ｉ・Ｍ

「全員参画で例会を魅力あるものに」

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
週 報 №1８７０

１０月は米山月間・職業奉仕月間です。

（ 野島 征会長 ）

会務報告 （ 野島 征 会長 ）

○国際基督教大学東ヶ崎潔記念ダイアログハウ
ス御献金のお願い。経過の説明等あります。
賛同いただける方等、入口の机の上において
ありますのでお持ち下さい。

（国際ロータリーとＩＣＵのCD-ROMもあります）

○米山記念奨学会ニュースが届いています。

○「国際奉仕通信」及び「ＲＯＴＥＸＴ」が届
いています。

点 鐘

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 25名 96.15％ 74.07％→81.48％

出席報告

○メークアップ（第1868回）
比留間 孝司 会員（青梅ＲＣ）
藤野 豊 会員（ＷＣＳ）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 榎本 昭 会員
田代 純則 会員

（ 後藤 正次 会場運営委員 ）

斉 唱 奉仕の理想

幹事報告 （ 宮﨑 茂夫 幹事 ）

来客紹介 （ 野島 征 会長 ）

○ゲスト
上野 操 様（ガバナー）
池田 亮 様（地区幹事）
荒井 知久 様（地区副幹事）
安部 正男 様（多摩分区ガバナー補佐）
高木 裕 様（多摩分区幹事）

○例会臨時変更
・東京浅草ＲＣ
2011年下半期変更です。メーキャップに行
かれる方はお問合せ下さい。



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 野島 征 ◎ 幹 事 宮﨑 茂夫
○ 副会長 齊藤 孝喜 ○ 副幹 事 内野 均
□ クラブ会報委員長 網代 稔 副委員長 北島 栄

委 員 酒寄 好夫 内野 均 小林 邦雄

野島征会長・宮﨑茂夫幹事⇒本日はガバナー公式訪問に際
し上野ガバナー始め、地区幹事の池田様、地区副幹事の荒

井様、多摩分区ガバナー補佐安部様、多摩分区幹事の高木

様、ようこそおいで下さいました。大変有意義なクラブ協
議会でした。今後のロータリー活動に多いに参考となりま

した。ありがとうございました。
齊藤孝喜会員⇒上野ガバナー様始め皆様本日はありがとう

ございました。今後共宜敷く御指導下さい。
波多野稔会員⇒RI2580地区上野操ガバナーには早朝より公

式訪問誠にありがとうございます。池田地区幹事様、荒井
副幹事様、そして多摩分区安部正男ガバナー補佐、高木裕

分区幹事様、御苦労様に存じます。本日のご指導よろしく
お願い申し上げます。

藤野豊会員⇒上野ガバナー、池田地区幹事、荒井地区副幹
事、安部ガバナー補佐、高木分区幹事、本日は大変勉強さ

せていただきました。

宮崎恒夫会員⇒クラブ協議会に大遅参してガバナー始め地
区役員の皆様、当クラブ会員の皆様誠に申し訳ありません

でした。
9/29卓話の地区米山委員北島茂様より卓話謝礼をニコニコ

へとお振込み頂きました。

◆ 今回計 ４５,０００円 累 計 ５２９,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 倉内 淳 親睦委員長 ）

○波多野 晃夫 社会奉仕委員長
11/6（土）残堀川クリーンアップ作戦での駐車場が確保出来ました。

○ゴルフ会 清水 高彦 ゴルフ会会長
11/19（金）に開催する親睦ゴルフコンペの〆切は、11/1（月）です。

委員会報告

～ クラブ協議会講評 ～
各委員会報告には、ガバナー自身がいつも感じられている論点のすべてが盛り込まれており、

非常に良かったと感じられたそうです。今後ともさらなる各委員会相互の協力体制を持つことが 重
要とのことでした。また四大奉仕を樹木にたとえられ「上からは見えないクラブ奉仕が根であ り、
職業奉仕が幹となってこそ枝葉の社会奉仕・国際奉仕が芽吹く」とのお話を頂きました。

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問

卓 話

～ 上野 操 ガバナー ～
各クラブを訪問した際の卓話は、主に「ロータリーとは何であろう」を説いていられるとのこ

とで、今回ライオンズクラブとの違いを含めた分かりやすいお話を頂きました。
お話の中で言われた「ロータリー精神は宗教でなく哲学であり、プロセスを重視した道徳的倫

理である」が印象的でした。


